

Ich, Linus, 2 Jahre jung, bin zum ersten Mal mit acht Monaten in den Flügepilz gegangen. Von Anfang an war alles wie zu Hause, Conny und Susanne haben sich lieb um mich gekümmert und so ist es Mami am Morgen wahrscheinlich sehr viel schwerer gefallen mich zu bringen, als mir in der Chrippe zu bleiben.

Meine Tage im Flügepilz sind voll mit Spielen, Basteln, fein Essen und vor allem bei jedem Wetter draussen Herumtoben oder Spazieren. Frei nach dem Motto: Es gibt kein schlechtes Wetter, nur falsche Kleidung! Ein Paradies für kleine Lausbuben wie mich!!!

Ich freue mich immer sehr auf Montag und Dienstag, meine zwei Flügepilztage. Die anderen Kinder kenne ich alle und bin am Abend vorher schon ungeduldig, wenn wir mein Täschli packen. Meine Eltern haben von Anfang an gespürt, dass Conny und Susanne mit uns Kindern sehr lieb, spontan und unkompliziert umgehen, ohne uns nicht auch die nötigen Grenzen zu geben, die einem als kleiner Mensch Sicherheit und Geborgenheit vermitteln! So war es auch gar nicht erstaunlich, dass eines meiner ersten Wörter „Susa“ (Susanne) war.

Sie scheuen sich nicht mit Einjährigen schon Weihnachts-, Oster-, und Muttertagsgeschenke basteln...im Flügepilz kein Problem! Und die Augen meiner Eltern solltet ihr mal sehen!

Ich hoffe, dass ich noch lange im Flügepilz bleiben darf...bald nehme ich dann mein Geschwisterchen auch noch mit...das wird lustig!

Danke, Conny und Susanne, dass ich euch habe! Für Mami und Papi bedeutet das einen sorgenfreien Tag!!!

Euer Linus